

# Herzliche Glückwünsche zum Frauentag

07.03.2016

**Zum Internationalen Frauentag gratuliert der BDK in Mecklenburg-Vorpommern ganz herzlich seinen weiblichen Mitgliedern, allen Kolleginnen in unserer Landespolizei und natürlich allen Leserinnen unserer Netzseite.**

Gerade der Frauentag soll uns noch einmal als Anlass dienen darauf hinzuweisen, dass eine Gleichstellung zwischen Frauen und Männern noch lange nicht weltweit hergestellt ist und selbst in Deutschland noch einige Lücken bestehen. Das belegen beispielsweise unterschiedliche Gehaltsniveaus außerhalb des öffentlichen Dienstes, gequält errungene Quoten in Führungsetagen oder Dienstvereinbarungen zur Erhöhung des Frauenanteils in Spitzenpositionen.

Bei der Gleichstellung befinden wir uns trotz der noch bestehenden Ungleichheiten auf dem richtigen Weg. Wir sind nur noch nicht im Ziel.

Freuen wir uns heute mit den Frauen und stehen ihnen weiterhin bei, die vollkommene Gleichstellung zu erreichen.

Herzlichen Glückwunsch an alle Frauen.

Ronald Buck

Schlagwörter

**Mecklenburg-Vorpommern Chancengleichheit, Frauen und Familie**  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)